

# XPOS

## Danrem 162/WB Pimpin Sertijab Danyonif 742/SWY, Tour Of Duty dan Tour Of Area Sistem Pembinaan Organisasi

Syafruddin Adi - NTB.XPOS.CO.ID

Jun 15, 2023 - 20:15



Mataram NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., memimpin acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Komandan Batalyon Infanteri 742/SWY dari Letkol Inf Hendra Sukmana kepada Mayor Inf Trijuang Danarjati, S.A.P di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY Jln. Urip Sumoharjo No. 126 Saptamarga Kec. Cakranegara Kota Mataram, Kamis (15/6/2023).

Pada kesempatan itu Danrem 162/WB menjelaskan bahwa Serah terima jabatan di lingkungan TNI AD seperti yang di laksanakan saat ini merupakan bagian dari sistem pembinaan organisasi guna pembaruan dan penyegaran pemikiran dalam

rangka kemajuan organisasi.

Tour of duty dan tour of area juga merupakan proses untuk memberikan pengalaman serta menjaga kesinambungan kepemimpinan di tubuh TNI AD, mekanisme ini akan terus dilalui sebagai salah satu implementasi dari sistem pembinaan karier personel.

Saya selaku Komandan Korem 162/Wira Bhakti maupun atas nama pribadi mengucapkan terimakasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi kepada Letnan Kolonel Inf Hendra Sukmana beserta isteri, atas pengabdian dalam pelaksanaan tugasnya selama ini sebagai Komandan Batalyon 742/Satya Wira Yudha serta sebagai Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LV Yonif 742, semoga ditempat tugas yang baru akan semakin sukses dan dapat melaksanakan tugas dengan lebih baik lagi.

Selanjutnya, saya mengucapkan selamat kepada Mayor Inf Trijuang Danarjati, S.A.P beserta isteri, atas jabatan barunya sebagai Komandan Bataliyon 742/Satya Wira Yudha. Segera beradaptasi dengan lingkungan tempat bertugas, lanjutkan berbagai program yang telah dikerjakan oleh pejabat sebelumnya. Pesan Danrem.

Semoga Komandan Bataliyon 742/Satya Wira Yudha yang baru dapat memberikan semangat baru di satuannya, sehingga dapat lebih meningkatkan keberhasilan satuan dan dapat mendorong peningkatan kinerja TNI AD sebagai komponen utama Pertahanan Negara. Harap Brigjen Aris Menutup sambutannya. (Adb)